E-Mail Stimmen:

Genesis Arabica!

20 Tänzerinnen aus Amira el Amars orientalischer Tanzschule, 6 Statisten, Gasttänzerin Alzena aus der Schweiz, Basma aus Frankreich, Guido Breidenbach und Amira el Amar selbst ließen mit ihren Darbietungen die ausverkaufte Sulzberghalle vor Begeisterung den Atem anhalten. Eine mitreißende Show, die es zu wiederholen gilt.

E-Mail Stimme:

Liebe Annette, alle Deine Shows waren bisher super, aber mit dieser hast Du Dich selbst noch übertroffen - es war einfach umwerfend. Freue mich schon auf die nächste!

Deine Christine.

E-Mail Stimme:

Liebe Amira el Amar,

danke für diesen traumhaften Abend! Wir waren restlos begeistert und haben doch schon einige hervorragende Veranstaltungen gesehen. Sie sollten mit dieser Show auf Tournee gehen.

Ihre Fam. Hauser

Weitere Einzelheiten:

Die Fachzeitschrift "Orient Magazin" war auch anwesend und will in der Herbstausgabe einen Bericht schreiben.

Der Photograph André Elbing, der fast ausschließlich für orientalische und mittelalterliche Fachzeitschriften photographiert und sich selbst das Auge des Orients nennt, war ebenfalls anwesend. Seine Photos können auf seiner Homepage unter www.andre-elbing.de angeschaut werden. Er war einfach nur fasziniert.

Der Kulturverein Titisee-Neustadt hat die Show Genesis in einer variierten Form noch am gleichen Abend gebucht.